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　鈴木下水道部長

　　

その他

（２）P4「なお、経営の安定化を図り、基本使用料の割合の向上を行うこととの兼ね

　　ます。
　　

２　「下水道の日」作品コンクール応募作品の審査、優秀作品の選考について

【意見】
（１）P3「固定費算入率は、現在は３４％で、将来は５０％にすることが必要と理解
　　しています」という表現を「固定費算入率を、現在の３４％から将来的に５０％
　　にすることが必要と理解する」という表現のほうが分かりやすいと思います。

　　表現のほうが分かりやすいのでは。

修正後の答申文案は、次回の審議会前に
委員へ送付し確認をしていただく

　　

　　合いにより、累進逓増制の度合いを示す累進度が現行の４．１７から３．９３と
　　なっており」は、「累進逓増制の度合いを示す累進度は現在の４．１７から
　　３．９３となりますが、負担の公平性の観点に配慮したものと考えます」という

　　
《議題》

　　 審議会委員により作品審査を行い、投票によりポスター５作品、書道７作品を優
　　 秀作品に決定した。

非公開の理由
　議題２については、藤沢市情報公開条例第６条第１号に規定する個人に関する情報を
　含むため。

《議題》
１　今後の下水道事業における整備と運営のあり方について

審議等の概要 　　「中期経営計画の策定」及び「下水道使用料のあり方」について

　　　　　　 　吉原専任上級主査　東嵩西主任　田中　茂垣　平野

[下水道管路課] 中村課長

[下水道施設課] 濱野参事

　　　～答申案～

２　「下水道の日」作品コンクール応募作品の審査、優秀作品の選考に
　　　ついて　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（非公開）

３　その他　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（公開）

   会　議　録　要　旨

会議名 　令和４年度　第５回藤沢市下水道運営審議会

開催日時 　2022年（令和４年）９月９日（金）午前10時00分～午前11時45分

開催場所 　本庁舎５－１、５－２会議室

　　
（３）P5「下水道事業者としてより一層」は、「事業者としてより」と読み間違える
　　感じがあるので「下水道事業者として」で点を打ったほうが理解しやすいと思い

議題及び公開・
非公開の別

１　今後の下水道事業における整備と運営のあり方について

　　「中期経営計画の策定」及び「下水道使用料のあり方」について

　　　　～答申案について～　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（公開）

出
席
者

会 長 　杉渕 武

委 員
　井上　美鈴　　　大内　禎　　　小野島　真　　齋藤　力良　　重田　和恵
　野牧　喜久江　　深澤　潤子　　三輪　晋　　　矢出　乃大

事務局

[下水道総務課] 近藤参事・指簱主幹・細谷主幹・藤原主幹・利根補佐・外山専任補佐

　　

（４）P5「下水道事業者としてより一層」とあり、２行下にも「以外の収入財源の確
　　保に一層努め」と「一層」が２回出てくるので違う言葉にしたほうがよいのでは。

　　
（５）P4改定案の表に改定率を記載したほうがよいのでは。
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